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6 つ　市　議　会　だ　よ　り

問　名松線復旧予算の前倒しで、

１日も早い全線開通を

答　平成28年度再開の見込であ

るが、復旧するのであればなる

べく早くにという点ではＪＲ東

海、三重県、津市の3者の考え

は合致している。用地関係等難

しい作業が順調に進めば、前倒

しも視野に入れて検討したい。

問　津市出張所併設公民館が出

張所長、公民館長兼務でよいの

か。館長不在としてよいのか

答　公民館活動は住民の活動に

密着した部分が多く、併設の場

合には地域の核となる出張所長

と公民館長の兼務により住民と

のつながりの深さを公民館の中

身に生かせるものと考える。 

 
　　　　●議案質疑●

議案第39号　平成23年度津市一

般会計予算

1　歳出　土木費　都市計画総

務費　名松線復旧関係事業

⑴　現況と今後の対応について

⑵　委託料について

　　　　●一般質問●

1　生活排水処理アクションプ

ログラムについて

⑴　見直し地区への地元説明会

の進捗状況と住民意見は、又

今後の予定について

⑵　現状、公共下水は下水道部、

浄化槽整備は環境部で計画が

なされているが今後窓口の一

本化について

⑶　生活排水処理費用の住民負

担金の統一について

⑷　市町村設置型浄化槽整備に

ついて

2　津市公民館の在り方につい

て

⑴　地区公民館の組織の在り方

について

⑵　出張所長兼務について

3　高病原性鳥インフルエンザ

について

⑴　津市高病原性鳥インフルエ

ンザ対策本部会議の内容は

⑵　予防から発生後までの各関

係者への対応について
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問　高齢化対策についての津市

の取り組みと独居老人の確認方

法はどのようにしているか

答　高齢者福祉計画、介護保険

事業計画を策定する中で高齢者

施策を充実させていきたい。独

居老人対策として緊急通報装置

の設置のほか、民生委員に訪問

調査をお願いしている。

問　ＣＯ２減量化に対して津市

の取り組みと間伐材の使用は

答　環境基本計画に基づき職員

みずからが意識し、節電やノー

カーデーなど具体的な取り組み

をしている。間伐材については、

木材、合板材、チップ材として

利用している。公共物への利用

も今後取り組んでいきたい。 

 

　　　　●議案質疑●

議案第39号　平成23年度津市一

般会計予算

1　歳出　民生費　老人福祉費 

　高齢福祉推進事業及び地域

ケア推進事業について

　　　　●一般質問●

1　高齢化に向かって独居老人
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